

PlantaDoce.

Empresa

Caser sube su apuesta por el dental y ultima la adquisición de su primera clínica en Logroño

La compañía aseguradora adquiere el centro Dental Integral de La Rioja, comunidad en la que no tenía presencia hasta ahora en el negocio odontológico.

A. Escobar
12 nov 2018 - 05:00

Caser sube su apuesta por el dental y ultima la adquisición de su primera clínica en Logroño

Caser se refuerza en el negocio odontológico nacional. La compañía aseguradora y de servicios sanitarios española avanza en su estrategia por hacerse un hueco en este sector, y ultima la adquisición de una clínica en el norte de España, concretamente en La Rioja.

La aseguradora, que cuenta con unos ingresos por primas de 1.585 millones de euros, llevará a cabo la compra de la clínica Centro Dental Integral de La Rioja, situada en el número 49 de la calle Jorge Vigón de Logroño. La adquisición no se hará efectiva hasta dentro de un mes, según señalan fuentes de la compañía a PlantaDoce. Los términos económicos de la operación no han trascendido.

El centro radicado en la capital riojana cuenta con sistemas de ortopantomógrafo digital, el cual permite realizar una radiografía panorámica para observar de manera detallada el estado general de la boca y poder así efectuar un mejor diagnóstico. Asimismo, la instalación dispone de microscopios operatorios y de un laboratorio propio de prótesis dentales.

Caser inició su incursión en el negocio dental en

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/caser-sube-su-apuesta-por-el-dental-y-ultima-la-adquisicion-de-su-primera-clinica-en-logrono>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

junio de 2014, con un centro en Majadahonda

La incursión en el negocio dental de Caser se inició en junio de 2014, cuando el grupo puso en marcha su primer centro en el número 17 de la calle Doctor Calero de Majadahonda (en Madrid). Unos meses más tarde, en marzo de 2015, Caser inauguró su segundo centro en la localidad madrileña de Móstoles, ubicado en la calle Canarias.

Con esta nueva instalación adquirida por la firma aseguradora, son ya más de diez las clínicas dentales que posee en España. Caser suma dos en Barcelona, cuatro en Madrid, dos en Zaragoza, una en Málaga, una en Valladolid y una Vigo, entre otras.

Las mismas fuentes consultadas explican que la compañía podría cerrar el año con una nueva adquisición, además de contar con un plan de negocio que contempla alcanzar un total de 28 clínicas dentales en 2022.

La actividad de salud de Caser creció un 5% en 2017, hasta alcanzar 124,9 millones de euros

Según datos de la memoria de actividad de 2017 de Caser, el ramo salud de la aseguradora creció un 5% en el último año, alcanzando 124,9 millones de euros en primas. El beneficio global de salud aumentó un 15% con respecto al ejercicio anterior y el margen de contribución un 28%.

Caser es una compañía fundada hace más de 75 años. La firma emplea a más de 3.000 personas, tiene más de dos millones de clientes y 9.000 puntos de venta en entidades financieras. La aseguradora también opera en otros mercados como el de la tercera edad, con 16 residencias, y el hospitalario, con cinco centros de atención y cuidados médicos.

En el último año Caser gestionó 8.063 millones de euros en activos, dispuso de 939 millones de euros en recursos propios y triplicó su dividendo hasta 30,2 millones. El comité de dirección de la firma está compuesto por Ignacio Eyriès, como director general; Fernando de Lorenzo, secretario general, y Antonio García, director financiero, entre otros.